



*Traducción no oficial

Estado de Palestina
Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados

5 de abril de 2024

En el Día del Niño Palestino, el Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados del Estado de Palestina reafirma su compromiso inquebrantable de salvaguardar la dignidad, los derechos y las vidas de los niños palestinos, quienes han sufrido la opresión, violencia y privación más sistemáticas dada la violación permanente de sus derechos fundamentales por parte de Israel, Potencia ocupante, y sus milicias de colonos ilegales.

Los niños y niñas palestinos enfrentan actos continuos del uso arbitrario, indiscriminado y excesivo de la fuerza, resultando en un sufrimiento generalizado y trauma a largo plazo. Únicamente durante los últimos seis meses, los bombardeos indiscriminados israelíes y la invasión ilegal en Gaza han asesinado de forma ilegal a más de 14.000 niñas y niños palestinos, y causado heridas a miles más. Quienes sobreviven enfrentan condiciones inhumanas impuestas por Israel, incluidas el hambre, la deshidratación y la privación de necesidades. Asimismo, más de 17.000 niñas y niños palestinos en Gaza han sido separados de sus familias o las han perdido.

Junto con los ataques indiscriminados contra civiles y el asesinato ilegal de al menos 106 niñas y niños palestinos en Cisjordania, incluida Jerusalén Este, en seis meses la Potencia ocupante ha sido implacable en sus prácticas de colonización ilegales, incluidas detenciones diarias en masa de palestinos, incluidos mujeres y niños, elevando el número de detenidos a más de 7.000, incluidos 200 niños. Además, ha multiplicado sus puestos de control militares y redadas mortales en aldeas y ciudades palestinas, siendo los niños y niñas quienes pagan el precio más alto.

En esta ocasión solemne, hacemos un llamado urgente a la Comunidad Internacional para que cumpla sus obligaciones morales y legales y proteja a los niñas y niños palestinos de las ingentes violaciones de sus derechos según el derecho internacional. Asimismo, el Estado de Palestina urge al Secretario General de las Naciones Unidas a incluir a las fuerzas de ocupación y los colonos israelíes en la lista de partes que llevan a cabo violaciones contra niños en el contexto de conflictos armados, conocida como la "Lista de la Vergüenza".